

26/04/2024

COMUNICADO DE PRENSA

APOYO A LA FEDERACIÓN NACIONAL DE CAFETEROS

El Comité Intergremial y Empresarial del Valle del Cauca expresa su firme respaldo a la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia frente a las recientes declaraciones de la Ministra de Agricultura y Desarrollo Rural, las cuales podrían impactar la estabilidad del mercado cafetero. Durante años, la Federación ha sido un pilar fundamental en el desarrollo económico del país, fomentando la excelencia en la producción y comercialización del café colombiano.

La Federación Nacional de Cafeteros, a través de su eficiente gestión del Fondo Nacional del Café (FoNC), ha contribuido significativamente al crecimiento y la prosperidad de más de 550.000 familias caficultoras en Colombia. Sus esfuerzos en investigación, innovación y desarrollo han posicionado al café como uno de los productos más reconocidos a nivel internacional, generando beneficios directos para los productores y la economía nacional.

Es importante reconocer la valiosa labor que por cerca de 100 años ha hecho la Federación Nacional de Cafeteros, es por eso que invitamos a un diálogo constructivo para fortalecer a este sector y a las comunidades caficultoras en Colombia.

Reiteramos nuestro compromiso de apoyo continuo a la Federación Nacional de Cafeteros y su misión de promover la excelencia y el desarrollo sostenible en la industria cafetera colombiana.